



# FARC - EP

## COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE

### EL PARO ARMADO DEL ELN COMO PARTE DE LA ESTRATEGIA POLITICO-ELECTORAL DEL GOBIERNO NACIONAL.

24 DE FEBRERO DEL 2022

El paro armado anunciado por el ELN desde el 23 hasta el 26 de Febrero en el territorio nacional, se inscribe en una más de las maniobras conjuntas con Fuerzas Militares, evidencia de esto es el patrullaje de supuestos guerrilleros del ELN en camuflado y desarmados, la quema de vehículos de transporte público o de transporte de alimentos en una vía tan militarizada como lo es la vía internacional Panamericana, el ataque y quema a dos lanchas de servicio comunitario en el municipio de Guapi a ante los ojos del Ejército y la Armada Nacional (aunque estos lo nieguen), situación que para el Cauca ya se repitió cuando se incineró un vehículo de transporte público a pocos minutos de un puesto militar en el Tambo Cauca.

Colocar banderas de una organización que en otro momento fue revolucionaria para atemorizar a la población civil no es muestra de grandeza, ni capacidad militar, es una muestra de ceguera política y de obediencia a la política criminal del gobierno nacional.

No debemos perder de vista que recientemente se ha estado revelando las alianzas entre grupos paramilitares, el ELN y Los Márquez en varias regiones del país y que seguirán saliendo más alianzas en un fenómeno que incluye no solo grupos paramilitares y guerrilleros sino también alcaldes, gobernadores y senadores.

Los Frentes, Columnas y Compañías del Comando Coordinador de Occidente rechazamos esta nueva acción que sólo favorece al gobierno de Iván Duque, pues busca posicionar como siempre la idea de que ellos son los salvadores de la patria con su desgastada "política de seguridad y defensa", en un momento electoral esto va a significar indiscutiblemente como en otros momentos de la historia del país las fichas de la derecha para Senado y Cámara de Representantes y Presidencia tomen fuerza con discursos de odio y guerrilleros.

Cuestionamos el actuar del ELN que se reclama como fuerza insurgente y con estas acciones solo ha logrado afectar a pequeños comerciantes, transportadores rurales y humildes campesinos, ante sus ojos están viendo el rechazo generalizado del pueblo colombiano con este paro. El único logro a escasas 24 horas de iniciado es la militarización de los territorios, situación que favorece para que el paramilitarismo y la politiquería se siga afianzando en las poblaciones más vulnerables.

Informamos que en las áreas de control del Comando Coordinador de Occidente en Cauca, Valle, Nariño y Tolima todo transcurre en total normalidad, a los transportadores, comerciantes y población en general queremos extenderles nuestra voz de tranquilidad, hemos puesto a disposición nuestros hombres, mujeres y armas para garantizar su bienestar.

Finalmente invitamos a los medios de comunicación que trabajan por difundir la verdad a estar alertas ante posible cooperación y favorecimiento de la fuerza pública con las acciones realizadas durante este paro armado decretado por el ELN, razones sobran para dudar hoy de todo lo que está pasando.

***Pueblo y dignidad, Manuel Marulanda vive, ¡la lucha sigue!***

COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE  
FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO FARC-EP